## Biographie

Aîné de six enfants, le graveur et dessinateur Jean-Jacques Lecoq est né à Caen le 10 décembre 1940. Très tôt passionné d'art , il suivra dès 1956 en candidat libre et parallèlement à ses études, des cours aux Beaux-Arts de Caen .C'est là qu'il découvrira la gravure , un coup de foudre qui devint une passion .A cette époque Il exposera à la Biennale de Bayeux. Plus tard il fera l'acquisition d'une presse à taille-douce, une Ledeuil qui le suivra tout au long de sa vie .Du cuivre à l'estampe, un métier...

Devenu instituteur, il s'orientera rapidement vers l'Enseignement spécialisé mais continuera à fréquenter les Beaux-Arts, à graver et à travailler le dessin sur modèle vivant.

Pendant plus de vingt ans , Jean-Jacques Lecoq va exercer son métier outre-mer et dans ce cadre scolaire il se spécialisera en tant que rééducateur en psychomotricité. Avec le groupe « Sans titre » en Martinique , il participera à de nombreuses expositions .

En 2000 il rentre en Métropole et s'installe à la Ciotat .Membre d'associations de graveurs parisiennes , Il participera à de nombreuses expositions collectives et exposera ses gravures à Paris et à l'étranger et ses dessins surtout en province .

En 2008, il tombe malade mais il continue à graver et à dessiner sans que son trait ne se voit altéré.

En 2013, il ouvre avec le soutien et la collaboration de Sylvianne Adloff, artiste elle aussi, l'atelier-Galerie « L'Allegria »,un espace de créativité et d'échanges. Ce lieu dira-t-il « sa meilleure thérapie ».

Il nous a quittés en 2014, à La Ciotat mais son œuvre demeure.